

野良猫の餌やりについて

最近、野良猫のために道路上にエサを撒いて与えている方がおられるようです。

残ったエサをカラスが早朝からあさり、鳴き声等喧騒な状態となっており近所迷惑な状態が発生しています。

エサやりを続けると、そこに猫が住み着き、繁殖して糞尿害の発生と環境衛生面で問題があります。かわいそうでもエサやりはやめましょう。

エサを与えるということは、**飼い主**とみなされ責任を負うこととなります。責任を持ってないのであれば絶対にやめてください。

また、犬のフンの後始末も最近では悪いようです。

飼い主の皆さん、愛犬には散歩前の排せつをしつけ、もし道路や公園でフンをしたら必ず持ち帰り、近隣の方々に迷惑をかけないようにしましょう。



8月の予定



- 8月6日(木) 足元気教室
- 8月8日(土) 隣組長会
- 8月10日(月) 休館日
- 8月13~16日 休館日
- 8月17日(月) シニア定例会
- 8月18日(火) すくすく広場
- 8月22日(土) 夜間パトロール



まどぶらのポイントが付きます
公民館へ
お越しく下さい

若草マチピカ運動

「みんなの街、みんなでキレイに、住み良い環境」

先月のクリーンシティおおのじょうが中止になったこともあり、草が生い茂って景観が悪くなっていました。皆さんが協力し合い、きれいな街となりました。天候の悪い中、朝早くからご協力いただき、ありがとうございました。

9月の予定



- 9月10日(木) 足元気教室
- 9月13日(日) クリーンシティおおのじょう
- 9月15日(火) すくすくくらぶ
- 9月16日(水) シニア定例会
- 9月19日(土) 夜間パトロール
- 9月20~22日 休館日

敬老の日について

新型コロナウイルス感染の予防対策のため、今年の敬老祝賀会は取りやめとなりました。敬老祝金も、大野城市から振り込みとなります。若草区からは、高齢者の皆様への感謝や敬老の気持ちを込めて、茶葉を贈ります。

